

## Des polymères dans ton école au Japon

---

Le dispositif à l'initiative de la spécialité Matériaux « Des polymères dans ton école », prend un autre tournant avec la mise en place d'un partenariat au Japon.

Publié le 21 janvier 2026



Accélération pour les collaborations avec le Japon et l'université de Tsukuba, partenaire de Polytech Grenoble, dans le cadre du projet HAJIME supporté par la Région Auvergne Rhône-Alpes et l'Ambassade de France au Japon.

La spécialité Matériaux de Polytech Grenoble, déjà très fortement impliquée dans un double-diplôme avec l'université de Tsukuba, passe à la vitesse supérieure avec la formation sur place par l'enseignant-chercheur Vincent Mareau, à l'initiative des polymères dans ton école. En effet, il forme des étudiant·es japonais·e au dispositif d'apprentissage « Des polymères dans ton école » à destination des écoliers Japonais.

Cette nouvelle initiative illustre concrètement la dynamique de coopération académique entre Polytech Grenoble et l'université de Tsukuba au service de la formation et de la diffusion des sciences des matériaux.

Mise à jour - 21/01/2026

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1769002068658

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)